



GOBIERNO REGIONAL HUÁNUCO

DIRECCION REGIONAL DE SALUD HUÁNUCO



DIRESA DESIGNA NUEVO DIRECTOR EJECUTIVO DE GESTIÓN Y DESARROLLO DE RECURSOS HUMANOS

En reunión del equipo de gestión de la Dirección Regional de Salud Huánuco (DIRESA), la directora de DIRESA Huánuco, Mg. María Salcedo Zúñiga a través de la Resolución Ejecutiva Regional N° 158-2017-GRH/GR, realizó la presentación oficial del Lic. Adm. Víctor Abid Rixe Tarazona, como Director Ejecutivo de Gestión y Desarrollo de Recursos Humanos, en reemplazo de la Lic. Adm. Carmen del Pilar Sánchez Galarza, a quien se le agradeció por los servicios prestados.

Dicho acto protocolar contó con la presencia del equipo técnico de la DIRESA; quienes destacaron la designación del profesional, asimismo invocaron a seguir con la buena gestión que se ha ido realizando por la Lic. Carmen del Pilar Sánchez, priorizando el trabajo dirigido al servicio público.

Durante su intervención, Víctor Abid Rixe, asumió con gran responsabilidad y con el compromiso de fortalecer los diferentes niveles de atención, para mejorar la gestión y el servicio público. Agradeció al equipo de gestión por la bienvenida.

Por su parte, la titular de salud, Mg. María Salcedo Zúñiga, saludo la designación del nuevo director, resaltando su profesionalismo y experiencia en el sector público, asimismo remarcó que trabajaran en la misma línea política en salud encomendada por el gobernador regional. “Contamos con el apoyo de un gran equipo humano en cada una de las áreas que son parte de la DIRESA, lo que nos permitirá lograr los objetivos trazados”, finalizó Salcedo Zúñiga.

De esta forma, se da cumplimiento con lo dispuesto por el Gobernador Regional, quien constantemente promueve la mejora de la gestión.